
Marco  Cardona  (Italexit):
“Sono grato e ringrazio tutti
i viterbesi”

VITERBO- Riceviamo e pubblichiamo: “Sono profondamente grato e
desidero  ringraziare  tutti  i  cittadini  viterbesi  per  la
fiducia che ci hanno accordato scegliendo Italexit. Purtroppo
non potrò rappresentarli, sapevamo dall’inizio che era una
sfida difficile ma era importante provarci, conoscervi e farci
conoscere.
Dopo  una  attenta  riflessione  abbiamo  deciso  di  non  dare
indicazioni di voto in merito al prossimo ballottaggio del 26
giugno, nel pieno rispetto della libertà individuale degli
elettori.
Riteniamo infatti che le due candidate si collochino in una
posizione decisamente troppo distante dai valori fondanti del
nostro partito. Auguriamo al futuro sindaco di lavorare al
meglio per il bene di Viterbo e dei suoi cittadini”.
Marco Cardona
Per L’Italia con Paragone Italexit
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